

Les non-habitants et les riverains de la Meuse doivent évacuer Liège

SOCIÉTÉ

INONDATIONS

La ville de Liège subit de graves inondations. Le niveau de la Meuse ne cesse de monter.

Les non-Liégeois doivent quitter le centre-ville. Christine Defraigne, bourgmestre faisant fonction, a demandé aux personnes qui se trouvent à Liège et qui n'y vivent pas, de quitter le territoire. Par ailleurs, elle a demandé aux habitants des bords de Meuse de quitter leur habitation.

"Par mesure de sécurité, nous demandons donc à tous ceux qui sont en ville pour le moment et qui n'y habitent pas de rentrer chez eux. Et à tous les Liégeois qui vivent le long du fleuve de partir également vers les hauteurs ou de monter aux étages".

Une montée des eaux d'1m50 est attendue cet après-midi.

Plus d'informations à venir.

Partager cet article



[Le Roi en visite à Chaudfontaine](#)

[Le journal de 13h](#)

[Inondations: La Meuse déborde, les secours s'organisent](#)

Newsletter

S'inscrire à la newsletter Midi24

Envoyer